



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 155
01 de abril de 2016

Clausura del primer ciclo Universidad para personas con discapacidad

Finalizó la primera experiencia del programa Universidad para Personas con Discapacidad, que dirige la Coordinación General de Vinculación con la Sociedad. Con el acto de graduación, los participantes recibieron su certificación por concluir los módulos de capacitación enfocados a mejorar la calidad de vida y la comunicación de personas con discapacidad auditiva y su entorno familiar. Esta capacitación se ejecutó dentro del convenio que mantienen el Comité Paralímpico Ecuatoriano y la Universidad Central Del Ecuador.

Deportistas, familiares, técnicos de las diferentes federaciones para personas con discapacidad y público interesado en el deporte adaptado culminaron su preparación en los módulos de Calidad de Vida y Deporte, y Lengua de Señas y Deporte, iniciada el 16 de noviembre de 2015, con 64 horas de duración. César Hermida, coordinador de Vinculación con la Sociedad de la UCE, ratificó el compromiso del Alma Mater con grupos de la población adulta con discapacidades mediante líneas de atención que requieran otro tipo de apoyo desde la academia para reforzar conocimientos sobre nutrición, motricidad, lenguaje y deporte, pensados en mejorar su calidad de vida.

Fausto Coello, decano de la Facultad de Ciencias de la Discapacidad de la UCE, destacó la apertura de la comunidad universitaria por trabajar con personas con discapacidad. El Presidente del Comité Paralímpico Ecuatoriano, Byron López, felicitó las iniciativas de la UCE para eliminar las barreras de inequidad. Manifestó su deseo de continuar con los programas que benefician a personas con discapacidad y a sus familiares. **P.M**

